



**SANIDAD** ■ JORNADAS “ACTUALIZACIÓN CLÍNICA BASADA EN LA EVIDENCIA”

# Los odontólogos destacan el avance del sector del implante en la última década

■ Actualizaron ayer en Salamanca aspectos clave como la estética, la regeneración periimplantaria o los tratamientos inmediatos

## ALEJANDRO SEGALÁS

Las jornadas “Actualización clínica basada en la evidencia” que comenzaron ayer en el Colegio Arzobispo Fonseca dejaron patente el avance que se ha producido en la última década en el ámbito del implante odontológico, según explicó el coordinador de las jornadas, el doctor en Medicina y Cirugía de la Universidad de Salamanca, Ángel Alonso, quien recalcó que se trata de un sector muy exigente, “en la época en la que vivimos, la gente siempre quiere todo para ayer y en el caso de los implantes pasa lo mismo”.

La jornada inaugural comenzó ayer con la ponencia de Alberto Ortiz quien desarrolló en su charla “Implantes post-exo y carga inmediata” las ventajas de los implantes inmediatos tras la extracción, en especial en periodos de cicatrización.

A continuación, Xavi Costa habló de las elevaciones sinusales para poder encajar determinados implantes.

Tras ellos los ponentes italianos cogieron el testigo, puesto que el transalpino Simone Fabrizi puso en escena las últimas tendencias en estética de los implantes, donde incidió preferentemente en la línea de la sonrisa.



Ángel Alonso, ayer en el colegio Arzobispo Fonseca./BARROSO

## EL DATO

■ **JORNADA DE HOY.** La jornada de clausura de hoy estará marcada por las ponencias “Manejo de las recesiones gingivales”, de Patricia Solano; “Alargamiento coronario”, de Silvia Oteo; “Perfil de emergencia”, de Laura Rodrigo; “Tecnología CAD-CAM”, de Ibrahim Dib Zaitun y por último “Defectos Periodontales:EMDO-GAIN”, que será desarrollada por el doctor Ángel Alonso.

Por último, su compatriota Dino Calzavara expuso a los asistentes las novedades en la regeneración periimplantaria, proceso para crear hueso relacionado alrededor del implante.

Hoy será la jornada de clausura de una reunión que tiene como objetivo actualizar los procedimientos clínicos, basándose en la evidencia científica, y cuenta con el apoyo de un grupo de profesionales en la materia que dará al especialista en odontología su experiencia de cómo mejorar nuestros tratamientos clínicos.